

Aux yeux des S&D, Luis de Guindos n'est pas le meilleur choix pour la vice-présidence de la BCE

Lundi 19 février 2018

Communiqué de presse du groupe S&D

Les ministres des Finances de la zone euro viennent de désigner Luis de Guindos à la viceprésidence de la Banque Centrale Européenne (BCE).

Pervenche Berès, eurodéputée et porteparole du Groupe S&D pour les affaires économiques et monétaires, a réagi comme suit :

« Nous prenons note de la décision prise aujourd'hui par l'Eurogroupe. La semaine dernière, des membres du Parlement Européen ont pu auditionner de manière informelle les deux candidats de la liste restreinte, Luis de Guindos et Philip Lane. »

« Cette rencontre nous a convaincus que Philip Lane, gouverneur de la Banque centrale irlandaise, convenait mieux pour cette haute fonction à la BCE. En effet, il dispose de toutes les qualifications et de toute l'expérience requises. »

« En conséquence, le choix de de Guindos soulève une série de points d'interrogation. Comme il est ministre des Finances de l'Espagne depuis 2011, sa nomination est susceptible de créer un conflit d'intérêts et de saper l'indépendance de la gouvernance de la BCE. »

Udo Bullmann, président faisant fonction du Groupe S&D, a ajouté ceci :

« De plus, la nomination de de Guindos n'améliorera pas le manque de femmes parmi les dirigeants de la BCE. Or, nous estimons que l'UE doit faire plus d'efforts pour respecter l'équilibre hommes-femmes dans les postes dirigeants. »

« Pour toutes ces raisons, et tenant compte de nos doutes sur le profil de M. de Guindos, notre Groupe réfléchira soigneusement sur la position à adopter lors du vote au Parlement européen. »

Lundi 19 février 2018

Communiqué de presse du groupe S&D

Luis de Guindos not the best choice for top job at the ECB

Following the Eurozone finance ministers' decision to designate Luis de Guindos as vice-president of the European Central Bank (ECB), **S&D Group spokesperson for economic and monetary affairs Pervenche Berès stated:**

"We take note of today's Eurogroup decision. Last week, we had the opportunity, as members of the European Parliament, to hold an informal hearing with the two short-listed candidates, Luis de Guindos and Philip Lane.

"After this meeting, we were convinced that Philip Lane, the governor of the Irish Central Bank was a better candidate for the top job at the ECB. He has all the qualifications and experience needed.

"The choice of De Guindos raises several question marks. Having been a Finance minister of Spain since 2011, his appointment could create a conflict of interest and undermine the independence of the governance of the ECB.

Acting S&D Group leader Udo Bullmann added:

"Moreover, De Guindos' appointment will not improve the deficit of women in top jobs at the ECB. We believe that the EU must do a better job in respecting gender balance for top positions.

"For all these reasons and given our doubts on the Mr. de Guindos profile, our Group will carefully asses our position in advance of the vote in Parliament".

